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３－１

自 由 民 主 党 １６番 鈴 木 智

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 本県の復興について

１ 知事の復興にかける思いが若い世代に直接届くようにす 知 事 企 画 調 整 課

べきと思うが、知事の考えを尋ねたい。

２ 県は、世界に向けた情報発信にどのように取り組んでい 生活環境部長 国 際 課

くのか尋ねたい。

二 小名浜港の活性化について

１ 県は、小名浜港東港地区の整備にどのように取り組んで 土 木 部 長 港 湾 課

いくのか尋ねたい。

２ 県は、小名浜港を拠点とした広域観光をどのように推進 観光交流局長 観 光 交 流 課

していくのか尋ねたい。

三 教育行政について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、県立高等学校において、社会保険制度

に関する教育にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、中学校で不登校の傾向にあった生徒に

対して、県立高等学校においてどのように指導していくの

か尋ねたい。

３ 県教育委員会は、「家庭学習スタンダード」を活用し、

家庭学習の充実にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

４ 県教育委員会は、新たな大学入試における英語の資格検

定試験の導入に対応するため、どのように取り組んでいく

のか尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

四 土木行政について

１ 県は、増加した県営住宅の適正な維持管理にどのように 土 木 部 長 建 築 住 宅 課

取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、いわき市内の交通渋滞対策にどのように取り組ん 〃 道 路 整 備 課

でいるのか尋ねたい。

五 今後の本県の医療について

１ 県は、県立医科大学医学部卒業生の県内定着に向け、ど 保健福祉部長 医療人材対策室

のように取り組んでいるのか尋ねたい。

２ 県は、地域医療構想の実現に向け、地域に必要な医療機 〃 地 域 医 療 課

能の確保にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

六 交通安全対策について

１ 県は、交通弱者を含む全ての人が安心して通行できる歩 土 木 部 長 道 路 整 備 課

道の整備にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 高齢者が犠牲となる交通事故を防止するための県警察の 警 察 本 部 長 警 察 本 部

取組を尋ねたい。


